

# KABAR TERBARU

## Peringatan Hari Juang TNI AD, Prajurit Korem 073/Makutarama Gelar Doa Bersama

Agung widodo - [SALATIGA.KABARTERBARU.CO.ID](http://SALATIGA.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 15, 2022 - 18:46



*Korem 073/Makutarama Dalam Rangka Peringatan Hari Juang TNI-AD Ke-77 Tahun 2022, Menggelar Kegiatan Pembacaan Surat Yasin dan Iringan Do'a Bersama. Bertempat di Masjid At Taqwa Korem, Kota Salatiga, Jawa Tengah.*

SALATIGA- Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke-77 tahun 2022, Korem 073/Makutarama menggelar kegiatan pembacaan surat Yasin dan iringan doa bersama. Bertempat di Masjid At Taqwa Korem, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Kamis (15/12/2022).

Ikut hadir pada kegiatan pembacaan surat Yasin Doa bersama tersebut, para Kasi, Pasi Korem, prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama, Disjan jajaran Korem.



Dalam sambutannya Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P, M.A.P yang disampaikan oleh Kasipers Letkol Arm Bismi Tambunan, S.E marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, pada hari ini kita dapat mengikuti kegiatan pembacaan surat Yasin dan Doa bersama dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke 77 tahun 2022.

Ucapan terima kasih dan penghargaan kepada segenap prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama yang terus berupaya memberikan darma bhakti terbaiknya pada Bangsa dan Negara di tengah tantangan tugas yang tidak semakin ringan.

“Peringatan Hari Juang TNI AD untuk mengenang peristiwa bersejarah perjuangan mempertahankan kemerdekaan Indonesia yakni pertempuran Ambarawa,” ucap Letkol Bismi.

Peringatan Hari Juang TNI AD tahun 2022, Korem 073/Makutarama melaksanakan kegiatan diantaranya Ziarah ke TMP Dharma Salatiga, Doa Bersama di tempat ibadah sesuai agamanya, Donor Darah dan Bhakti Sosial.



“Marilah kita menundukkan kepala seraya mengenang jasa dan pengorbanan serta mendoakan para pahlawan diberikan rahmat oleh Allah SWT, kita bulatkan semangat dan tekad yang kuat untuk mewujudkan nilai-nilai kepeloporannya dalam setiap pelaksanaan tugas,” tutupnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt